

AFPPEA Association Fribourgeoise de Psychiatrie et Psychothérapie d'Enfants et d'Adolescents
FGKJPP Freiburger Gesellschaft für Kinder- und Jugendpsychiatrie und –psychotherapie

Communiqué : Gründung einer Freiburger Gesellschaft für Kinder- und Jugendpsychiatrie und –psychotherapie (FGKJPP)

Mittlerweile fast 20 Mitglieder zählend – 13 in Privatpraxen und 5 in Institutionen – haben die Freiburger SpezialärztInnen für Kinder- und Jugendpsychiatrie und –psychotherapie beschlossen, sich einen formellen Rahmen zu geben und haben daher am vergangenen 7. November 2014 die Freiburger Gesellschaft für Kinder- und Jugendpsychiatrie und – Psychotherapie (FG KJPP) gegründet. Bis zum heutigen Tag sind die meisten der Freiburger FachärztInnen für KJPP Mitglieder der Gruppe der Freiburger Erwachsenen-PsychiaterInnen, die ihrerseits eine Spezialärztergruppe innerhalb der Aerztegesellschaft des Kantons Freiburg, AGKF , ist.

Seit die nationale Dachgesellschaft, die Schweizerische Gesellschaft für Kinder- und Jugendpsychiatrie und –Psychotherapie (SGKJPP), vor rund 12 Jahren ihre Organisationsform von der Vollversammlung zur Delegiertenversammlung umstellte, hatten sich auch die Freiburger Kinder- und JugendpsychiaterInnen, wie diejenigen in andern Kantonen, in der Regel zweimal jährlich getroffen. Dies mit dem Ziel, sowohl die Geschäfte der bevorstehenden Delegiertenversammlung, als auch sie betreffende kantonale Themen zu diskutieren, wie beispielsweise schulische und sonderschulische Gesetze und Reglemente, die Organisation der kinder- und jugendpsychiatrischen Notfälle, die Zusammenarbeit zwischen Institutionen und Freipraktizierenden und anderes mehr.

Da sie betreffende Vernehmlassungen, aber auch andere wichtige Informationen nicht immer rechtzeitig bei ihnen eingetroffen waren, wünschen die FachärztInnen der neuen Fachgesellschaft nun zu einer unumgänglichen Adresse, aber auch zu fachlichen PartnerInnen für die Autoritäten und Instanzen des Kantons, aber auch für andere an unserem Fach Interessierte, zu werden.

Gemäss dem Zweckartikel in ihren Statuten engagieren sich die Mitglieder der neuen FGKJPP:

- für eine qualitativ hochstehende Kinder- und Jugendpsychiatrie und- Psychotherapie, indem sie insbesondere durch die Förderung der Weiter- und Fortbildung zur Sicherung einer hohen Qualität ihres Faches beitragen;
- für die Förderung der Interdisziplinarität und einen breiten fachlichen Austausch unter Professionellen im Bereich der Kindheit, der Adoleszenz und der Familie;
- für die beruflichen Interessen ihrer Mitglieder, immer unter Berücksichtigung der Interessen der gesamten Aerzteschaft;
- *last but not least*, für freundschaftliche Beziehungen und Kollegialität innerhalb der Mitglieder.

Freiburg, den 7.Nov.2014

Adresse:

FG KJPP

c/o Dr.med. Patrick Haemmerle, Präsident

Boulevard de Pérolles 30

1700 Freiburg

E-Mail: haemmerlep@bluewin.ch

Tel. : 026 322 33 11